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Тема магистерской работы: «Разработка стратегии развития отдела обслуживания ООО «ППС». Работа состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка использованных источников. Полный объем магистерской работы составляет 71 страницу, и включает 15 таблиц, 27 иллюстраций, список использованных источников состоит из 31 наименования.
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Объект: стратегия компании в отношении текущих клиентов.

Предмет:  мероприятия направленные на сохранения клиентской базы.

Цель работы: разработка стратегии развития отдела обслуживания компании ООО «ППС».

Задачи: 

· Определить понятие услуги (сервиса)

· Определить методы маркетинга услуг

· Провести анализ среды компании

· Определить узнаваемость сервисов, предоставляемых компанией и выполнение стандартов сервисных процессов

· Разработать перечень мероприятий по узнаваемости сервисов, а так же мероприятий направленных на улучшение и соблюдение сервисных процессов в отделе обслуживания.

Методы исследования: анализ среды компании, а именно анализ конкурентов, анализ контентной политики, финансовой, сервисной политики, опрос текущих клиентов в виде телефонного опроса.
Theme of master's work: "Development Strategy of Services Ltd. "PPS". The work consists of an introduction, the general characteristics of the work, three chapters, conclusion, list of sources used. The full amount of master's work is 71 pages and includes 15 tables, 27 illustrations, a list of references consists of 31 items. 
Keywords: LEGAL SYSTEM ANALYSIS, certificate of completion, a personal manager, HOTLINE, PERSONAL OFFICE, UPDATE, DOMESTIC PRODUCT, SERVICE intramural, extramural SERVICE, INTERNET – SEMINARS. 
Object: the company's strategy in relation to current customers. 
Subject: activities aimed at customer retention. 
Objective: development strategy of the service department of the company "PPS".
 Objectives: 

•   Define services (service)
•   Identify methods of marketing services
•   Analyze the environment of the company
• Determine awareness of services provided by the company and the implementation of the standards of service processes
•  Develop a list of measures for recognition of service , as well as measures aimed at improving compliance and service processes in the service department.
Methods: analysis of the environment of the company, namely, competitor analysis, content analysis of policy, finance, service policy, survey current customers in the form of a telephone survey.
